

全力を出しきった！

ひとりひとりが称えあい、尽くしあいながら

天気がめまぐるしく変わる日が続く中、学校の周りでも稲刈りの風景が見られ、収穫米を満載した軽トラックが行きかっています。朝や夜は、寒さを感じることもあります。そんな中、9月14日の運動会は、秋晴れとなり、どの子どもも全力を出し切ることができました。どの組もリーダーを中心に、心を一つにして、看板やグッズ作り、応援練習に取り組みました。特に運動会を通して大きく子ども達が成長したと確信できる姿がいくつも見られました。どれもが「平田小の子どもらしさ」としての、さりげなく自然な振舞いでした。



- 1 ラジオ体操がきちんとできる。だらだらしている子がいない。
- 2 来賓紹介で、「がんばってください」という来賓の皆様一人ひとりの励ましの言葉に、一回ずつ「ハイ！」と元気よく返事ができた。
- 3 徒競走とリレーでは、どの子どももゴールまでスピードを緩めず最後まで全力で走りきったこと。
- 4 リレーでは結果的に大差がついたが、友達の走りを責めたり、冷やかしたりせず、「がんばれ」と、応援していた。特に各組最終走者が順位に関係なくみんなの全力走を象徴していた。
- 5 ある組の応援合戦の演技が終わって、全員が駆け足で陣地に戻る時に、低学年の子が転んで、取り残されてしまった。すると、上学年の二人の子が、気づいてすぐに戻ってきて起こして連れていってくれた。



- 6 高学年が競技のために不在となった陣地で、中学年の子達が自分達で応援を始めた。役割分担も自分達で譲り合いながら行っていた。練習時の高学年の姿に見えるほどだった。
- 7 走りの不得意な子が、綱引きで全力を出し、チームの勝利に貢献できた。一人ひとりの得意不得意を補完しあいながら、チームとして高めあうことができた。

その他にも随所に子ども達の異学年同士の思いやりや責任感、協力、認め合いの姿が見られました。

10月2日～3日は6年生が修学旅行で南三陸町、松島町を訪問します。11月には学習発表会があります。長い準備をかけて当日を迎えます。学びとともに、大きな成果を挙げるためにも、生活リズムの見直しや、当日欠席することのないように、家庭の予定を立てるなど、昨年以上のご協力をお願いします。大きな山（困難）を越える体験を家庭でもたくさんさせてください。

どうぞおいでください 授業参観&PTA研修会 10月15日(火)

授業参観 13:25~14:10

PTA研修会 14:40~15:50

講師：鈴木洋子氏

**コミュニケーションで
子どもは変わる**

最近活躍している若く優秀なスポーツ選手の陰にはその選手を支える親がいることは広く知られているところです。スポーツ選手に限らず我が子のやる気と自信を育てるために何をなすべきか、日々生き生きと生活する子どもの育成について考える機会にしましょう。

黄金色の稲穂の収穫

9月29日(月)に5年生が東平田コミュニティ振興会、JA庄内みどりのご協力をいただき稲刈りをしました。稲を刈るのも稲穂を束ねるのも苦勞していましたが。怪我もなく無事終了しました。おいしい自然乾燥米が楽しみです。



日	曜	こと が ら
1	水	学校安全日
2	木	6年修学旅行
3	金	6年修学旅行
4	土	
5	日	
6	月	就学時健診(4時間あがり)
7	火	
8	水	校内授業研究会
9	木	3年校外学習、委員会活動
10	金	不審者対応避難訓練
11	土	
12	日	
13	月	体育の日
14	火	第2回授業参観(5校時)
15	水	
16	木	委員会活動、PTA運営委員会
17	金	Q-Uテスト
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	校内授業研究会
23	木	委員会活動
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	ALT来校
28	火	
29	水	職員研修会
30	木	委員会活動
31	金	